
 
 

REQUERIMENTO
 
 
 

"Solicita informações ao Executivo sobre a
real intenção do Poder Executivo em
implantar um centro de zoonoses na Costa
Sul".
 

 
 
 
 
Senhor Presidente,
 
 
 
          Considerando que nossa cidade conta com apenas um centro de zoonoses, instalado na Costa
Norte;
 
         
 
          Considerando que nossa cidade possui uma grande extensão, da Costa Norte à Costa Sul;
 
         
 
          Considerando que a ausência de um centro de zoonoses na Costa Sul traz inúmeras dificuldades
aos protetores de animais;
 
         
 
          Considerando a urgência da implantação de um centro de zoonoses na Costa Sul.
 
         
 
          É que:
 
         
 
          O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor requer que seja oficiado o Prefeito
Municipal de São Sebastião, Senhor Felipe Augusto, digne-se informar à esta Casa de Leis o que segue:
 
         
 
          Tendo em vista que nossa cidade conta com apenas um centro de zoonoses instalado na Costa
Norte, o que vem trazendo inúmeros transtornos aos protetores de animais que gastam altos valores para
tratar dos animais abandonados nos bairros da Costa Sul, Questiono:
 
         
 
          A. Qual a real intenção do Poder Executivo em implantar um centro de zoonoses na Costa
Sul? Caso o Poder Executivo tenha mesmo a vontade de efetuar tal investimento, em qual bairro será
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implantado e em qual prazo? Caso negativo, justificar detalhadamente as razões que impedem o
Executivo de realizar esse importante investimento.
 

 
 

         B. Enquanto os bairros da Costa Sul sofrem com a ausência de um centro de zoonoses, é possível
que o Poder Executivo formalize parceria ou convênio com as associações de bairro para fornecer auxílio
financeiro e demais suportes para a causa animal? Caso positivo, especificar a forma da parceria ou
convênio e quando poderá ser iniciado. Caso negativo, justificar detalhadamente as razões que impedem
o Executivo de realizar esse importante investimento.
 
 
 
 

Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, Sala Vereador Zino Militão dos Santos,
 

5 de dezembro de 2022.
 

 
 

Pedro Renato da Silva
 

"Renato"
 

Vereador(a)
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